

Original

Informal

German, official (governing) version

English Translation

STATUTEN

der

**ASIAN ALLIANCE MUSIC RIGHTS
ORGANIZATION AG**

(nachfolgend die **Gesellschaft**)

mit Sitz in Vaduz

ARTICLES OF ASSOCIATION

of

**ASIAN ALLIANCE MUSIC RIGHTS
ORGANIZATION AG**

(referred to as the **Company**)

having its statutory seat in Vaduz

I. Grundlagen

Artikel 1

Firma, Sitz und Dauer

¹ Unter der Firma

Asian Alliance Music Rights Organization AG

besteht eine Aktiengesellschaft gemäss Art. 261 ff des Personen- und Gesellschaftsrechts vom 20. Januar 1926 (**PGR**).

² Der Sitz der Gesellschaft ist Vaduz.

³ Die Dauer der Gesellschaft ist unbeschränkt.

⁴ Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften in der Schweiz und im Ausland errichten. Über die Errichtung von Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften entscheidet der Verwaltungsrat.

Artikel 2

Zweck

¹ Zweck der Gesellschaft ist die kommerzielle Verwertung und Verwaltung von Patenten, Lizenzen und ähnlichen Schutzrechten sowie die Vergabe von (Mehrgebiets-)Lizenzen an immateriellen Werten und Schutzrechten wie

I. Basis

Article 1

Corporate Name, Domicile and Duration

¹ Under the corporate name

Asian Alliance Music Rights Organization AG

a Company limited by shares according to Art. 261 et seq. of the Persons and Companies Act of 20 January 1926 (**PGR**) exists.

² The seat of the Company is in Vaduz.

³ The duration of the Company is unlimited.

⁴ The company may establish branches and subsidiaries in Switzerland and abroad. The Board of Directors shall decide on the establishment of branches and subsidiaries.

Article 2

Purpose

¹ The purpose of the company is the commercial exploitation and administration of patents, licences and similar property rights as well as the granting of (multi-territorial) licences to intangible assets and property rights such as

Urheberrechte.

² Die Gesellschaft ist berechtigt sich an Unternehmen aller Art zu beteiligen. Die weltweit verfügbaren Dienstleistungen können von Kunden mit Wohnsitz in oder ausserhalb Liechtensteins genutzt werden.

³ Die Gesellschaft kann Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften im In- und Ausland errichten und sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen sowie alle Geschäfte tätigen, die direkt oder indirekt mit ihrem Zweck in Zusammenhang stehen.

copyrights.

² The company is entitled to participate in companies of all kinds. The services are available worldwide and may be used by clients domiciled in or outside Liechtenstein.

³ The Company may establish branches and subsidiaries in Switzerland and abroad and may participate in other companies in Switzerland and abroad as well as conduct all business directly or indirectly related to its purpose.

II. Aktienkapital und Aktien

Artikel 3 Aktienkapital und Aktien

¹ Das Aktienkapital beträgt CHF 50'000.00 (in Worten: Schweizer Franken fünfzigtausend). Es ist eingeteilt in 500 Namenaktien zu je CHF 100.00 (in Worten: Schweizer Franken einhundert).

² Das Aktienkapital ist vollständig liberiert.

³ Die Aktienurkunden (Titel) können in Zertifikate über eine Mehrzahl von Aktien zusammengefasst werden. Die Gesellschaft ist jedoch nicht zur Ausstellung von Aktienurkunden verpflichtet.

Artikel 4 Umwandlung von Aktien

¹ Die Gesellschaft ist nicht berechtigt Inhaberaktien herauszugeben.

² Die Gesellschaft kann insbesondere zum Zweck der Übertragung an andere Aktionäre und Partizipanten auch eigene Aktien und Partizipationsscheine halten. Zu beachten sind dabei die Bestimmungen der Art. 306a ff PGR.

II. Share Capital and Shares

Article 3 Share Capital and Shares

¹ The share capital amounts to CHF 50'000.00 (in words: Swiss Francs fifty thousand). It is divided into 500 registered shares with a nominal value of CHF 100.00 (in words: Swiss Francs one hundred) each.

² The share capital is fully paid.

³ The share certificates (securities) can be combined into certificates for a plurality of shares. However, the Company is not obliged to issue share certificates.

Article 4 Conversion of shares

¹ The company is not entitled to issue bearer shares.

² The company may also hold its own shares and participation certificates, in particular for the purpose of transferring them to other shareholders and participants. The provisions of Art. 306a et seqq. PGR must be observed in this regard.

Artikel 5 Aktienbuch

¹ Der Verwaltungsrat führt über die Namenaktien ein Aktienbuch, in welches die Eigentümer und Nutzniesser mit Name und Vorname, Geburtsdatum, Staatsbürgerschaft und Wohnsitz oder Firma und Sitz eingetragen werden.

² Im Verhältnis zur Gesellschaft gilt als Aktionär oder Nutzniesser, wer im Aktienbuch eingetragen ist.

Article 5 Share Register

¹ The Board of Directors shall arrange a Share Register for all registered shares, in which the owners and the usufructuaries are entered with their surname and first name, date of birth, citizenship and place of residence or company and registered office.

² In relation to the Company, only a person listed in the share register is deemed to be a shareholder or a usufructuary.

III. Organisation der Gesellschaft

Die **Organe** der Gesellschaft sind:

- a) die Generalversammlung
- b) der Verwaltungsrat
- c) die Revisionsstelle

¹ Weitere Organe (wie Beiräte Direktion, Ausschüsse, etc.) können durch Beschluss des Verwaltungsrats bestellt werden.

² Für das Verhältnis zwischen den Organen und der Verbandsperson, soweit es nicht das oberste Organ oder die organschaftliche Stellung von Minderheiten oder besondern Kategorien von Mitgliedern betrifft, gelten, wo es nicht anders vorgesehen ist, die Bestimmungen über das stillschweigende Treuhandverhältnis und ergänzend jene über den Auftrag oder, sofern eine Entgeltlichkeit vereinbart oder nach den Umständen anzunehmen ist, die Vorschriften über den Dienstvertrag.

A. Die Generalversammlung

Artikel 6 Befugnisse

Oberstes Organ der Gesellschaft ist die Generalversammlung der Aktionäre. Ihr stehen folgende ausschliesslichen Befugnisse zu (Art 338 PGR):

III. Organisation of the Company

The corporate bodies of the Company are:

- a) the General Meeting of Shareholders
- b) the Board of Directors
- c) the Auditors

¹ Additional bodies (such as advisory boards, management, committees, etc.) may be appointed by resolution of the board of directors.

² Unless otherwise provided, the relationship between the bodies and the person forming the association shall be governed by the provisions on the tacit fiduciary relationship and, in addition, by those on the mandate or, if remuneration has been agreed or can be assumed under the circumstances, by the provisions on the contract of service, insofar as this does not concern the supreme organ or the position of minorities or special categories of members in the bodies.

A. General Meeting of Shareholders

Article 6 Powers

The General Meeting of Shareholders is the supreme corporate body of the Company. It has the following non-transferable powers (Art 338 PGR):

1. Beschlussfassung über Abänderung der Statuten, insbesondere über Veränderung des Aktienkapitals, Auflösung der Gesellschaft, Fusion oder Errichtung von Zweigniederlassungen und Tochtergesellschaften;
2. Festsetzung der Zahl der Mitglieder des Verwaltungsrates, sowie die Wahl und Abberufung der Mitglieder des Verwaltungsrats und der Revisionsstelle;
3. Beschlussfassung über die Verwendung des Reingewinnes, insbesondere die Festsetzung der Dividende und des Gewinnanteiles der Verwaltung;
4. Abnahme des Geschäftsberichtes und des konsolidierten Geschäftsberichtes (Bilanz, Erfolgsrechnung, Anhang und Jahresbericht) nach vorausgegangener Prüfung durch einen Revisor oder ein Revisionsunternehmen;
5. die Entlastung der Mitglieder des Verwaltungsrates;
6. Beschlussfassung über Anträge des Verwaltungsrates, der Revisionsstelle und der Aktionäre, ferner Erledigung aller Geschäfte, welche ihr durch das Gesetz oder die Statuten vorbehalten sind.

Artikel 7

Ordentliche Generalversammlung / Universalversammlung

¹ Die ordentliche Versammlung findet alljährlich innerhalb sechs Monaten nach Schluss des Geschäftsjahres statt und wird durch eingeschriebenen Brief einberufen, ausserordentliche Versammlungen werden je nach Bedürfnis einberufen.

² Die Generalversammlungen finden am Gesellschaftssitz oder an einem anderen, vom Verwaltungsrat zu bestimmenden Ort in Liechtenstein oder im Ausland statt.

³ Wenn sämtliche Aktionäre versammelt oder alle Aktien vertreten sind und kein Einspruch erhoben wird, kann eine Generalversammlung auch ohne Einhaltung der sonst für die Einberufung

1. Resolutions on amendments to the articles of association, in particular on changes to the share capital, dissolution of the Company, merger or establishment of branches and subsidiaries;
2. Determining the number of members of the Board of Directors, and dismissal of members of the board of directors and of the auditors;
3. Resolutions on the appropriation of the net profit, in particular the declaration of the dividend and the profit share of the administration;
4. Approval of the business report and the consolidated business report (balance sheet, profit and loss account, notes and annual report) after prior examination by an auditor or an auditing company;
5. Discharge of members of the board of directors;
6. Resolutions on motions of the Board of Directors, the Auditors and the shareholders, as well as on all matters which, under the articles of association or according to the law, are reserved to the General Meeting of the Shareholders.

Article 7

The ordinary shareholder's meeting / Universal General Meeting

¹ The ordinary shareholder's meeting is to be held yearly within six months following the close of the business year and shall be convened by registered letter, extraordinary shareholder's meetings are convened when required.

² The shareholder's meetings shall take place at the Company's statutory seat or another place in Liechtenstein or abroad that is to be determined by the board of directors.

³ If all the shareholders are assembled or all the shares are represented and no objection is raised, a General Meeting of Shareholders may also be held without complying with the formal

vorgeschriebenen Formvorschriften abgehalten werden, und es kann in derselben über die in deren Befugnis liegenden Gegenstände gültig verhandelt und Beschluss gefasst werden.

Artikel 8 **Einberufung**

¹ Die Generalversammlung wird durch den Präsidenten des Verwaltungsrates nach Vaduz oder einen anderen Ort des In- oder Auslandes einberufen.

² Die Einladung hat mindestens 14 Tage vor dem Verhandlungstag zu erfolgen, unter Bekanntgabe der Tagesordnung.

³ Die Art und Weise der Legitimation der Aktionäre zur Teilnahme an der Generalversammlung bestimmt der Verwaltungsrat.

⁴ Den Vorsitz in der Generalversammlung führt der Präsident des Verwaltungsrates. Bei dessen Verhinderung führt ein anderes Verwaltungsratsmitglied oder ein durch die Generalversammlung gewählter Präsident den Vorsitz.

⁵ Der Vorsitzende bezeichnet den Protokollführer und Stimmzähler. Der Protokollführer hat gemeinsam mit dem Vorsitzenden die Verhandlungsprotokolle zu unterzeichnen.

Artikel 9 **Beschlussfassung und Stimmrecht**

¹ Die Generalversammlung fasst ihre Beschlüsse und vollzieht ihre Wahlen mit einfacher Stimmenmehrheit, ohne Rücksicht auf die Zahl der vertretenen Aktien unter Vorbehalt von Art. 10.

² Jede Aktie berechtigt zu einer Stimme.

Artikel 10 **Vertretung**

¹ Jeder Aktionär kann seine Aktien an der Generalversammlung selbst vertreten oder durch einen Dritten vertreten lassen, der kein Aktionär zu sein braucht.

requirements otherwise prescribed for the convening of a meeting, and valid discussions may be held and resolutions passed at the same on the matters within its competence.

Article 8 **Convocation**

¹ The General Meeting of Shareholders shall be convened by the Chairman of the Board of Directors to Vaduz or another place in Liechtenstein or abroad.

² The invitation must be issued at least 14 days before the date of the hearing and the agenda must be announced.

³ The manner of legitimation of the shareholders to participate in the General Meeting shall be determined by the Board of Directors.

⁴ The General Meeting shall be chaired by the President of the Board of Directors. If he is unable to do so, another member of the Board of Directors or a Chairman elected by the General Meeting of Shareholders shall preside.

⁵ The Chairman shall designate the keeper of the minutes and the scrutineer. The keeper of the minutes shall sign the minutes of the proceedings together with the Chairman.

Article 9 **Resolutions and Voting Rights**

¹ The General Meeting of Shareholders shall pass its resolutions and carry out its elections by a simple majority of votes, without regard to the number of shares represented, subject to Art 10.

² Each share shall entitle the holder to one vote.

Article 10 **Representation**

¹ At the shareholders' meeting each shareholder may have his shares represented by himself or by a third party who does not need to be a shareholder.

² Eine schriftliche Vollmacht ist dem Verwaltungsrat an der Generalversammlung vorzulegen.

Artikel 11 **Qualifizierte Mehrheitsentscheidung**

¹ Für die Beschlüsse über Statutenänderungen, Veränderungen des Aktienkapitals, Erweiterung oder Verengung des Geschäftsbereiches, Auflösung der Gesellschaft oder Fusion mit einem anderen Unternehmen, ist eine Mehrheit von 2/3 (zwei Drittel) der vertretenen Aktien erforderlich, wobei ausserdem die Hälfte des Aktienkapitals vertreten sein muss.

² Ist das Letztere nicht der Fall, so kann der Verwaltungsrat eine neue Generalversammlung einberufen, welche ohne Rücksicht auf die Zahl der vertretenen Aktien beschlussfähig ist. Die Beschlüsse bedürfen jedoch auch in der zweiten Versammlung 2/3 (zwei Drittel) der vertretenen Aktien.

Artikel 12 **Kompetenzstreitigkeiten**

¹ In Streitfällen betreffend die Kompetenz der einzelnen Organe spricht die Vermutung für die Kompetenz der Generalversammlung.

B. Verwaltungsrat

Artikel 13 **Zusammensetzung und Amtsdauer**

¹ Der Verwaltungsrat besteht aus einem oder mehreren Mitgliedern, die von der Generalversammlung auf die Dauer von drei Jahren gewählt werden. Eine Wiederwahl kann nach Ablauf der Amtsdauer erfolgen.

² Der Verwaltungsrat wird erstmals in der Gründungsurkunde bestellt.

³ Der Verwaltungsrat kann sich unter der Zeit durch Zuwahl ergänzen. Die zugewählten Mitglieder des Verwaltungsrates unterliegen

² A proxy in writing has to be presented to the board of directors at the shareholder's meeting.

Article 11 **Qualified majority voting**

¹ A majority of 2/3 (two thirds) of the shares represented is required for resolutions on amendments to the Articles of Association, changes to the share capital, expansion or reduction of the business area, dissolution of the company or merger with another company, whereby in addition half of the share capital must be represented.

² If the latter is not the case, the board of directors may convene a new General Meeting of Shareholders, which shall have a quorum regardless of the number of shares represented. The resolutions, however, also require 2/3 (two thirds) of the shares represented at the second meeting.

Article 12 **Conflicts of competence**

¹ In cases of dispute concerning the competence of the individual bodies, the presumption is in favour of the competence of the General Meeting of Shareholders.

B. Board of Directors

Article 13 **Composition and Term of office**

¹ The Board of Directors shall consist of one or more members elected by the General Meeting of Shareholders for a term of three years. Re-election may take place after the expiry of the term of office.

² The Board of Directors shall be appointed for the first time in the Memorandum of Association.

³ The Board of Directors may elect additional members during the term of office. The elected members of the Board of Directors are subject

jeweils der Genehmigung der nächsten Generalversammlung.

⁴ Verwaltungsratsmitglieder können jederzeit ohne Angaben von Gründen von der Generalversammlung ihres Amtes enthoben werden. Sie haben das Recht, ihr Amt jederzeit niederzulegen.

⁵ Das Verhältnis zwischen Gesellschaft und Verwaltungsrat untersteht nicht den Vorschriften über den Einzelarbeitsvertrag.

Artikel 14

Kompetenz und Beschlussfähigkeit

¹ Der Verwaltungsrat bestimmt über alle nicht in der Generalversammlung vorbehaltenen Angelegenheiten. Soweit der Geschäftsgang es rechtfertigt, kann der Verwaltungsrat im Verlauf eines Geschäftsjahres à-conto-Ausschüttungen an die Aktionäre auf die zu erwartenden Dividenden beschliessen, welche alsdann mit der durch die Generalversammlung aufgrund des Jahresabschlusses festzusetzenden Jahresdividende zu verrechnen sind.

² Zur Beschlussfähigkeit ist die Anwesenheit oder Vertretung der Mehrheit der Mitglieder erforderlich. Einfache Stimmenmehrheit entscheidet; bei Stimmengleichheit zählt die Stimme des Präsidenten doppelt. Jedes abwesende Mitglied kann sich durch ein anderes Mitglied vertreten lassen.

³ Beschlüsse können auch auf dem Zirkularweg gefasst werden; in diesem Falle ist jedoch die absolute Mehrheit sämtlicher Mitglieder erforderlich.

Artikel 15

Präsident, Delegation und Haftung

¹ Der Verwaltungsrat kann aus seiner Mitte je für eine Amtsdauer, jedoch mit steter Wiederwählbarkeit, den Präsidenten sowie weitere Funktionäre wählen.

to the approval of the next General Meeting.

⁴ Members of the Board of Directors may be removed from office by the General Meeting at any time without giving reasons. They have the right to resign from office at any time.

⁵ The relationship between the company and the board of directors is not subject to the regulations on individual employment contracts.

Article 14

Competence and Quorum

¹ The Board of Directors shall decide on all matters not reserved for the General Meeting of Shareholders. To the extent justified by the course of business, the Board of Directors may, in the course of a financial year, decide on the payment of dividends to the shareholders on an accrual basis, which dividends shall then be set off against the annual dividend to be determined by the General Meeting of Shareholders on the basis of the annual accounts.

² The presence or representation of a majority of the members shall be required for a quorum. A simple majority of votes is decisive; in the event of a tie, the vote of the President shall count double. Each absent member may be represented by another member.

³ Resolutions may also be passed by circular letter; in this case, however, an absolute majority of all members is required.

Article 15

President, Delegation and Liability

¹ The Board of Directors may elect the Chairman and other officers from among its members, each for a term of office, but with continuous re-election.

² Der Verwaltungsrat versammelt sich auf Einladung des Präsidenten, so oft es die Geschäfte erfordern oder auf Begehren eines Mitgliedes.

³ Der Verwaltungsrat kann einzelne Zweige der Geschäftsführung oder diese selbst einem seiner Mitglieder oder Dritten als Delegierten übertragen. Er kann Direktoren und Prokuristen benennen, sowie Bevollmächtigte jeder Art bestellen soweit dies zur Erledigung und Erreichung des Gesellschaftszweckes erforderlich oder nützlich ist.

⁴ Die Mitglieder des Verwaltungsrates haften nicht für leichte Fahrlässigkeit.

Artikel 16 **Zeichnungsrechte**

¹ Das Zeichnungsrecht der Mitglieder des Verwaltungsrats wird erstmals in der Gründungsurkunde festgelegt.

² Der Verwaltungsrat bestimmt unter der Zeit, welchen Personen die rechtsverbindliche Unterschrift für die Gesellschaft zustehen soll, sowie deren Form, es sei denn, die Generalversammlung hat bei der Aufnahme von Verwaltungsratsmitgliedern das Zeichnungsrecht bereits festgelegt.

Artikel 17 **Genehmigtes Kapital**

¹ Der Verwaltungsrat ist für die Dauer von fünf Jahren ab Gründung berechtigt das Aktienkapital um einen Betrag von nominal CHF 25'000 zu erhöhen.

² Der Verwaltungsrat fasst die zur Durchführung der jeweiligen Kapitalerhöhung im Rahmen des genehmigten Kapitals erforderlichen Beschlüsse (einschliesslich der erforderlichen Statutenänderungen) und besorgt deren Eintragung in das Handelsregister.

² The Board of Directors shall meet at the invitation of the Chairman as often as business requires or at the request of a member.

³ The Board of Directors may delegate individual branches of the management or the management itself to one of its members or to a third party. It may appoint directors and authorised signatories, as well as proxies of any kind, as far as this is necessary or useful for the execution and achievement of the purpose of the company.

⁴ The members of the Board of Directors shall not be liable for slight negligence.

Article 16 **Signature rights**

¹ The signatory right of the members of the Board of Directors shall be stipulated for the first time in the Memorandum of Association.

² The Board of Directors shall determine during the term of office which persons shall be entitled to legally binding signatures on behalf of the company, as well as the form thereof, unless the General Meeting of Shareholders has already determined the right of signature when admitting members of the Board of Directors.

Artikel 17 **Authorised capital**

¹ The Board of Directors is authorised to increase the share capital by a nominal amount of CHF 25,000 for a period of five years from the date of incorporation.

² The Board of Directors shall pass the resolutions required to implement the respective capital increase within the scope of the authorised capital (including the necessary amendments to the Articles of Association) and shall arrange for their entry in the Commercial Register.

Artikel 18
Revision

¹ Die ordentliche Generalversammlung hat jedes Jahr eine Revisionsstelle zu wählen. Für mittelgrosse und grosse Gesellschaften im Sinne von Art. 1064 PGR muss eine von der Gesellschaft und den Aktionären, die mehr als 20% der Gesellschaft halten, unabhängige Revisionsstelle eingesetzt werden, die nach dem Gesetz über die Wirtschaftsprüfer und Revisionsgesellschaften zugelassen ist.

² Die Revisionsgesellschaft hat die gesetzlichen Rechte und Pflichten.

Article 18
Audit

¹ The ordinary General Meeting of Shareholders shall elect an auditor each year. For medium-sized and large companies within the meaning of Art. 1064 PGR, an auditor must be appointed who is independent of the company and the shareholders holding more than 20% of the company and who is licensed in accordance with the law on auditors and auditing companies.

² The auditing company has the statutory rights and obligations.

**IV. Rechnungsabschluss,
Gewinnverteilung und gesetzliche
Reserven**

Artikel 19
Rechnungsabschluss und Gewinnverteilung

¹ Das Geschäftsjahr schliesst jeweils am 31. März jeden Jahres, erstmals am 31.03.2024.

² Die Bilanz, Erfolgsrechnung und, falls erforderlich der Anhang sind unter Beachtung der gesetzlichen Vorschriften aufzustellen.

**IV. Financial statements, profit
distribution and legal reserves**

Article 19
Business year and Accounting

¹ The financial year closes on 31 March each year, for the first time on 31 March 2024.

² The balance sheet, income statement and, if necessary, the notes to the financial statements shall be prepared in accordance with the statutory provisions.

V. Auflösung und Liquidation

Artikel 20
Auflösung und Liquidation

¹ Die Generalversammlung kann jederzeit die Auflösung und Liquidation der Gesellschaft nach Massgabe der gesetzlichen Vorschriften beschliessen.

² Die Liquidation ist dem Verwaltungsrat überlassen, sofern die Generalversammlung das Mandat nicht an andere Personen überträgt.

**V. Conversion, Dissolution and
Liquidation**

Article 20
Dissolution and Liquidation

¹ The General Meeting of Shareholders may at any time decide on dissolution and liquidation in accordance with the provisions of the law.

² The liquidation shall be left to the Board of Directors, unless the General Meeting of Shareholders transfers the mandate to other persons.

VI. BEKANNTMACHUNGEN**Artikel 21**
Publikationen

Bekanntmachungen an Dritte erfolgen in der Liechtensteinischen Landeszeitung.

Einladungen und Mitteilungen an die Aktionäre erfolgen durch eingeschriebenen Brief.

VI. Notifications**Article 21**
Publications

Notices to third parties shall be made in the Liechtensteinische Landeszeitung.

Invitations and notices to the shareholders shall be made by registered letter.

VII. Allgemeines**Artikel 22**
Repräsentanz

Der gesetzliche Repräsentant im Sinne von Art. 239 ff. wird erstmals anlässlich der Gründungs- bzw. Generalversammlung, nachher durch den Verwaltungsrat bestellt.

Artikel 23
Gründungskosten

Die Gründungskosten der Gesellschaft belaufen sich auf ca. CHF 12'000.00.

Artikel 24
Sprache

Von diesen Statuten existieren eine deutsche und eine englische Fassung. Die deutsche Fassung ist massgeblich.

VII. General**Article 22**
Representative Office

The legal representative within the meaning of Art. 239 et seq. shall be appointed for the first time on the occasion of the foundation meeting or General Meeting of Shareholders, and subsequently by the Board of Directors.

Article 23
Formation Costs

The formation costs of the Company amount to approximately CHF 12'000.00.

Article 24
Language

A German and an English version exist of these Articles of Association. The German version shall prevail.

Vaduz, 17.05.2023

Ort, Datum